
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

École Le Petit-Bonheur 

Le lundi 7 mai 2018 à 19 h 

 
 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT INVITÉ 

Valérie Auger (enseignante) x   

Sonia Avoine (enseignante) x   

Suzie Bang (parent, secrétaire) x   

Rachel Brodeur (parent) x   

Nadia Gaucher (parent) x   

Marie-France Lemaire (parent, vice-prés.) x   

Louise Messier (directrice) x   

Martine Lesage (service de garde) x   

Patricia Perreault (enseignante) x   

Isabelle Picard (parent, présidente) x   

Sylvie Thibault (orthopédagogue) x   

Bao Trinh (parent) x   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ordre du jour 

 
1. Présences, quorum et ouverture de la séance (constat et accueil) 

2. Adoption de l’ordre du jour (adoption) 

3. Adoption du procès-verbal du 26 mars 2018 et suivis (adoption) 

4. Parole au public (informations) 

5. Correspondance adressée au conseil (informations) 

 

6. Points de décision (approbation et résolution) 

6.1 Consultation du PEVR, version finale  

6.2   Code de vie 2018-2019 

6.3   COSP, planification 2017-2018 

6.4   Sorties éducatives des 4e,5e et 6e années 

    

7. Points d’information 

7.1    Organisation scolaire 2018-2019 

7.2   Activité et album des finissants  

7.3   Photographie scolaire 2018-2019 

7.4   Semaine des services de garde  

7.5   Budget du CÉ et souper  

7.6   Campagnes de financement 

7.7   Phase 2 de la cour d’école 

 

8. Parole à la représentante du comité de parents 

9. Parole aux enseignants et à la direction 

10. Parole à la représentante du service de garde 

11. Dépenses du CÉ (repas et gardiennage) 

12. Date de la prochaine réunion : Le lundi 11 juin. 

13. Levée de la séance (adoption)  

 

 

 

 
 

Présidente, Isabelle Picard       Direction, Louise Messier 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Présences, quorum, ouverture de la séance (constat et accueil) 

Ouverture de la séance à 19h10 

2. 105-CE 

17/18-42 
Adoption de l’ordre du jour (adoption) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Nadia Gaucher 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 7 mai 2018 à l’unanimité avec modification du point suivant : 

 

 Photographie scolaire 2018—2019 au point 6.5 

 

3. 105CÉ 

17/18-43 

 

 

 

 

Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 26 mars 2018 et suivis (adoption) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Sylvie Thibault                     

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la séance ordinaire du 26 mars 2018 à l’unanimité. 

 

4.  Parole au public (informations) 

N/A 

5.  Correspondance adressée au Conseil (informations) 

 

Le syndicat des professionnelles et professionnels de la Montérégie a fait parvenir des documents informatifs au conseil. 

Le comité des parents offre une formation (webinaire) aux membres du conseil d’établissement sur le budget de fonctionnement 

des écoles. Les personnes intéressées peuvent s’inscrire avant le 10 mai. 

 

6.  Points de décision (approbation et résolution) 

6.1 105CÉ 

17/18-44 
Consultation du PEVR, version finale 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Bao Trinh               

 

IL EST RÉSOLU que le conseil d’établissement donne un avis favorable au PEVR avec le commentaire suivant : 

 Proposer des ressources et des moyens concrets à mettre en application auprès des élèves 

 

Résultat du vote : 

 3 votes en faveur de la proposition  

 8 abstentions. 

 

« Copie certifiée conforme »  

 

Signature de la directrice :  _______________________________________________________________________________ 

 ______________________________________________________________________________________________________  



6.2 105CÉ 

17/18-45 
Code de vie 2018-2019 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Rachel Brodeur               

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le Code de vie 2018-2019. 

 

6.3 105CÉ 

17/18-46 
COSP, planification 2017-2018 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Martine Lesage                 

 

IL EST RÉSOLU d’approuver la planification des COSP 2017-2018 

 

6.4 105CÉ 

17/18-47 
Sorties éducatives des 4e, 5e et 6e années 

 

L’approbation de l’activité est mise en attente. 

 Réviser l’organisation des activités (transport, coût, supervision) 

 Date butoire : 25 mai 

 

Le vote se fera par courriel. 

 

6.5 105CÉ 

17/18-48 
Photographie scolaire 2018-2019 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Bao Trinh       

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l’entente avec Fotoplus pour la photographie scolaire 2018-2019. La photographie scolaire aura lieu  

le 18 septembre 2018. 

 

6.6  Sortie Brikomaniacs 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Isabelle Picard       

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l’activité du service de garde au Brikomaniacs 

 

Résultat du vote : 

 11 en faveur 

 1 abstention 

 

7.  Points d’information  

    7.1        Organisation scolaire 2018-2019 

 

L’année prochaine il y aura : 

 3 classes de maternelle  

 1 classe de 1ère année 

 1 classe de 1ère-2e   



 1 classe de 2e année 

 

7.2  Activité et album des finissants 

 

Les comités « fête » et « album » cogitent présentement quant à l’organisation des activités de fin d’année. Les étudiants proposent 

un buffet communautaire un soir dans le gymnase. Il y a une rencontre prévue lundi. Pour le moment, l’organisation se fait en 

fonction d’aucun budget. 

 

7.3  Semaine des services de garde 

 

Des activités sont prévues pour et par les membres du service de garde. 

7.4  Budget du CÉ et souper 

 

 

7.5  Campagnes de financement 

 

11 000$ pour la pose des buts (3 paires de buts) Le fond à destination spéciale contient environ 7000$. En réduisant à 2 paires de 

buts, il serait peut-être possible d’en procurer avec ce fond, sans avoir recours à une campagne de financement. Martine Lesage 

fera une autre demande de soumission. 

7.6  Phase 2 de la cour d’école 

 

 

8.  Parole à la représentante du comité de parents 

 

 

9.  Parole aux enseignants et à la direction 

 
La fin de l’année approche, les étudiants se préparent pour les examens du ministère. Les enseignants commencent à planifier 

l’année prochaine. Il y a 7 enfants avec le trouble du spectre de l’autisme, avec possiblement 2 autres à confirmer. Il faudrait au 

moins une éducatrice et demi mais les moyens ne sont pas là. 

 

10.  Parole à la représentante du Service de garde 

 

11.  Dépenses du CÉ (repas et gardiennage) 
 

12.  Date de la prochaine rencontre : Le lundi 11 juin 2018 à 18h30 

 

13. 105-CÉ 

17/18-48 
Levée de la séance (adoption)  

 
 

SUR PROPOSITION dument faite par Bao Trinh                              
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 21h25 
 


